



Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2018

Nr. 18/21/37

Interpellation Nr. 59 Katja Christ betreffend Abfall am Rheinufer; schriftliche
Beantwortung

P185210

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Stadtreinigung lancierte während der Sommerzeit 2017 ein Pilotprojekt zur Trennung von PET-Flaschen, Aludosen und Glasflaschen am Kleinbasler Rheinufer. Die Auswertung des Pilotprojekts zeigte gemischte Resultate, weswegen die Stadtreinigung einen zweiten Pilotversuch gestartet hat. Bei diesem werden die gesammelten Abfälle nachträglich von Hand sortiert.

